

Estimadas familias,

Lamento no haberme podido despedir de vosotros/as y sobre todo de los niños/as, no sabemos cuando remitirá esta situación tan extraña que estamos viviendo. Las instrucciones no indican que en Infantil haya que mandar trabajo para estos días y en parte es comprensible. Había preparado un libro que uso para repasar las letras por si alguno pasabais por el cole, el que lo haya hecho que haga lo que a su hijo/a le apetezca, son ejercicios sencillos que vienen explicados el final de la hoja del libro. Las pegatinas y demás que se necesitan vienen en las páginas finales del mismo. Para todos los demás deciros que dejéis que jueguen, pinten, buscarles actividades creativas, en clase disfrutan mucho todos/as cortando, pegando, usando pinceles, con sellos y cualquier cosa que tiene que ver con plástica. Podéis aprovechar el tema de los castillos y hacer con ellos/as un escudo, una espada de cartón o lo que se os ocurra que luego pueden traer a clase para enseñárnoslo a los demás.

Si alguno/a quiere trabajar algo más podéis trabajar la grafía de los números, 1 y 2 para 3 años. Hasta el 5 en 4 años y hasta el 10 en 5 años.

En cuanto a las letras:

Los de 3 años que pongan su nombre en todos los dibujos que hagan estos días, con eso es suficiente, siempre que no os demanden más, si quieren escribir palabras pues que escriban.

4 años, que escriban el nombre de las cosas que dibujen, una casa, un animal. Podéis ayudarles haciendo el sonido de las letras y que ellos escriban aquellas que oyen o bien les podéis ir diciendo las letras, como consideréis oportuno.

Por supuesto en mayúscula tanto para 3 como para 4 años.

5 años hemos visto ya muchas letras, las vocales, p, m, l, y, n, ñ, r, s, t, v, b, d, c, j y z. Pueden practicar la grafía de las mismas dictándoles palabras que las contengan o leyendo palabras que las contengan en mayúscula y minúscula.

Leerles muchos cuentos y hablar sobre ellos, eso les encanta, también hay en youtube algún canal que les cuenta cuentos y todos ellos bastante buenos, yo en clase uso cuentacuentos Beatriz Montero.

También podéis descargaros en la Tablet algún juego de números y letras como estos:

- Aprender los números para niños
- Bini super ABC juego
- Glitter numbers colors

Estos tres están bien, aunque alguno tiene mucha publicidad, investigar vosotros un poco hay miles de opciones que además las podéis adaptar a los gustos personales de cada uno.

Cualquier duda que tengáis a través del papas me podéis preguntar o través del correo del cole que aparece en la página web del mismo.

Os deseo mucho ánimo y que paséis estos días lo mejor posible. Estar encerrados en casa se nos puede hacer cuesta arriba, pero será un beneficio para todos y si creamos a los niños/as una rutina diaria seguramente se hará más fácil.

Espero veros a todos/as pronto y darles un achuchón muy grande a vuestros hijos/as a los que voy a echar mucho de menos.

Un afectuoso saludo

Sandra